



## Polizeirevier Dessau-Roßlau

### Pressemeldungen

Berichtszeitraum vom 28.05.2021 bis 30.05.2021

### Kriminalitätsgeschehen

#### Diebstahl E-Bike

Am 28.05.2021 wurde in der Zeit von 19:00 Uhr bis 19:25 Uhr ein hochwertiges E-Bike vor dem Haupteingang des E-Centers in Dessau - Alten entwendet. Die Fahrzeughalterin sicherte ihr Fahrrad ordnungsgemäß, gemeinsam mit dem Fahrrad einer Freundin. Als sie das E-Bike nach dem Einkauf wieder nutzen wollte, fand sie nur noch das Fahrrad der Freundin und ihr durchtrenntes Fahrradschloss vor. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

### Verkehrsgeschehen

#### Rotlicht missachtet

Am 28.05.2021 gegen 12:07 Uhr kam es Dessau - Mitte zu einem Verkehrsunfall mit hohem Sachschaden und 2 verletzten Personen.

Ein 20-jähriger Fahrer eines PKW Renault befuhr die Willy-Lohmann-Straße in Richtung August-Bebel-Platz. Die Kreuzung Askanische Straße überfuhr er, nach ersten Erkenntnissen, bei für seine Fahrtrichtung geltendem roten Lichtzeichen. Eine 76-jährige Fahrerinnen eines PKW Mitsubishi befuhr zeitgleich die Askanische Straße in Richtung West. Diese Fahrtrichtung war durch grünes Lichtzeichen freigegeben. Ein Zusammenstoß beider Fahrzeuge im Kreuzungsbereich konnte nicht mehr verhindert werden. An beiden Fahrzeugen lösten die Airbags aus. Beide Fahrzeugführer wurden leichtverletzt und zur weiteren Behandlung ins Städtische Klinikum verbracht. Beide Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 38.000€. Während der Verkehrsunfallaufnahme konnten die Straßenbahnlinien über die Askanische Straße nicht verkehren.

#### Absolute Fahruntauglichkeit

Am 28.05.2021 bemerkten Anwohner einen seltsam fahrenden PKW Opel. Dieser befuhr die Mendelssohnstraße in Dessau-Nord in Schrittgeschwindigkeit. In dem Knotenpunkt wollte er dann augenscheinlich die Ausfahrt zur Ringstraße nutzen, verpasste hier aber die Ausfahrt und blieb dann einfach mitten auf der Fahrbahn stehen. Ein Zeuge sprach den 55-jährigen Fahrzeugführer an und alarmierte sofort die Polizei. Bis zum Eintreffen der Beamten nahm er den Fahrzeugschlüssel an sich, um den Fahrzeugführer an der Weiterfahrt zu Hindern. Ein vor Ort durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 3,25 Promille. Bei der weiteren Kontrolle wurde festgestellt, dass der Fahrzeugführer seit 9 Jahren keine Fahrerlaubnis mehr besitzt. Die Weiterfahrt wurde untersagt und Strafverfahren bezüglich Trunkenheit im Verkehr und Fahren ohne Fahrerlaubnis eingeleitet.

### **Abgelaufenes Versicherungskennzeichen**

Am 28.05.2021 fiel den Beamten gegen 16 Uhr in Dessau Siedlung ein Mopedfahrer auf, da am Fahrzeug ein schwarzes Versicherungskennzeichen angebracht war. Bei der Kontrolle des Fahrzeugs wurde festgestellt, dass das Kennzeichen nur für das Versicherungsjahr 2017 gültig war. Eine aktuelle Versicherung konnte der 58-jährige Fahrzeugführer nicht vorweisen. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Strafverfahren bezüglich des Pflichtversicherungsgesetzes eingeleitet.